

Horóscopos Lunes 16 de Agosto de 2021

Aries, Lunes 16 de Agosto. Cuida tu temperamento en el trabajo.

En cuestión amorosa estas en un muy buen momento ya que Venus está en el signo de Libra el cual corresponde a la casa 7 de tu pareja. Así que sentimentalmente puedes estar seguro que vas a ser correspondido en tus avances en este día. Las cosas marchan bien en tus relaciones en general con mucha energía.

En el trabajo es en donde hay que tener cuidado ya que tienes a tu regente Marte a punto de recibir una conjunción con el planeta Mercurio. Mercurio es la comunicación y las ideas, por lo que hay que cuidar en esta semana lo que dices y cómo lo dices, ya que es fácil herir a los demás por un comentario fuera de lugar.

Tauro, Lunes 16 de Agosto. Actividad laboral intensa.

En este día Venus entra al signo de Libra, esto te favorece porque eres un signo regido también por este planeta por lo que vas a sentir mucha fuerza y seguridad en tus acciones. También un profundo deseo de conectar con otros, tanto en la comunicación como en lo íntimo.

En lo laboral, Venus entra precisamente a la casa del trabajo lo cual activa de una manera muy afortunada esta área de tu vida. Donde antes había presión y exigencia, ahora las cosas se van a tornar más empáticas y a requerir más comunicación efectiva para lograrse.

En la relación de pareja, hay que cuidar que el trabajo no te quite oportunidad de conectarte con tu pareja de manera profunda. Marte demanda atención y hay algo muy importante que te quieren decir.

Géminis, Lunes 16 de Agosto. El amor toca a la puerta.

Venus por fin entra a su signo en este día y es justo en tu casa del amor y las relaciones. Con Mercurio, tu regente en la casa de la familia y el hogar es muy posible que este día reconectes con tu pareja de un modo especial, cosas que no habías notado en un tiempo ahora llamarán tu atención del mejor modo y viceversa. Es un muy buen momento para buscar el momento romántico.

En tu trabajo, tienes en este momento mucha energía mental de tu regente Mercurio conectándose con Marte, así que hay que tener cuidado de cómo dices las cosas ya que pueden ofender a alguien por accidente. Digamos que en estos días vas a tener la lengua afilada en el trabajo y hay que medir la fuerza de tus palabras.

Cáncer, Lunes 16 de Agosto. .

La Luna se encuentra en tu casa del trabajo por lo que habrá que prestar mucha atención a esta área en este día. Al estar separándose del Nodo Sur, la energía emocional puede estar a la baja y hay posibilidad de sentirte un poco débil así que no te descuides en temas de salud.

En el tema de las relaciones, estás en un momento en el que es muy importante la comunicación con tu pareja, Mercurio se está acercando a Marte y puede haber algo que has esperado tiempo a decir y que cada vez se vuelve más importante hacerlo. Cuando lo digas te sentirás mejor, solo hay que estar preparado para trabajar en arreglar lo que se necesite resolver de esa conversación.

Leo, Lunes 16 de Agosto, Crecimiento profesional.

Hoy es un día en el que mucha de la energía que has dedicado a tu desarrollo va a rendir frutos. Venus entra al signo de Libra y activa la casa del reconocimiento profesional, por lo que en el trabajo habrá oportunidades de crecimiento. Obviamente no es gratis sino producto del esfuerzo que has hecho en estos meses. Así que concéntrate en dar resultados y verás pronto que llamas la atención de tu jefe en buen modo.

En la relación de pareja es un buen día ya que la Luna conecta de modo positivo en el área del amor al tiempo que la Parte de la Fortuna está en la casa de la pareja por lo que hay muy buenas oportunidades de pasar tiempo de calidad con tu media naranja.

Virgo, Lunes 16 de Agosto. Exceso de energía mental.

En estos momentos tienes mucha energía y necesidad de usarla para trabajar y lograr tus proyectos, Mercurio se encuentra en tu mismo signo generando un fuerte empuje en el área laboral donde en este momento te encuentras dedicado con mucha fuerza para sacar adelante tus proyectos. Mercurio está avanzando hacia Marte, por lo que hay que cuidar los pleitos y diferencias en el trabajo.

En el área de las relaciones, no es el mejor momento ya que tienes toda tu energía dedicada a generar dinero y oportunidades. Estas ignorando las relaciones de pareja y eso puede a la larga causar problemas. Mira con atención a tu otro significativo y pregúntate si no hay algo que te quiera decir.

Libra, Lunes 16 de Agosto. De color de rosa.

Venus entra a tu signo en este día así que podrás sentir cambios positivos a partir de ahora. En las relaciones habrá mucha seguridad y pasión, las dudas que experimentaste en los últimos días se desvanecen y ahora sólo queda el deseo de intimar y de unión que caracteriza a tu planeta regente. Así que prepárate porque este es tu día y esta es tu semana en el amor.

En lo laboral también ayuda fuertemente la seguridad de Venus en tu trabajo, vas a descubrir que tus compañeros de trabajo se muestran más amables a tus sugerencias y podrás lograr tus actividades sin tantas discusiones y quejas. El talento de Venus está en sonreír y activar el carisma, en este periodo tú lo tendrás con creces.

Escorpión, Lunes 16 de Agosto, Comunicación intensa.

La Luna se encuentra en tu casa del dinero y los recursos en este día, eso usualmente se considera positivo, pero está justo al lado del Nodo Sur por lo que puede haber una pérdida económica inesperada, cuida tus finanzas y presta atención a gastos innesperados.

En la relación de pareja es un día de comunicación intensa y pasiones al aire ya que tu pareja se encuentra de muy buen ánimo, pero te tiene que decir algo antes. Hay que saber escuchar y entender lo que te quiere decir, eso abrirá la puerta a una noche de pasión muy satisfactoria, si prestas atención a las pistas.

En el trabajo sigues con un buen proceso y energía de crecimiento, hay mucho ímpetu y estás en una posición en la que tienes responsabilidad y se te pide tu opinión para asuntos importantes. Modera tus palabras para que digas lo necesario sin decir demasiado. Eso será apreciado.

Sagitario, Lunes 16 de Agosto. Busca el punto medio entre pasión y comunicación.

Es un día en el que la Luna en tu signo te activa las emociones y sobre todo la pasión. Esta se manifiesta sobre todo en un fuerte deseo de conectar con tu pareja. Aunque quizás tu pareja esté más en un deseo de comunicarse y compartir ideas. Es necesario encontrar el punto medio entre la pasión y la comunicación para que este día sea exitoso.

En el trabajo sigues con mucha energía a tu favor ya que Venus favorece las relaciones en el trabajo mientras que Mercurio activa la comunicación y las ideas. Sólo ten cuidado, ya que es característico de tu signo que no te fijas y haces cosas de manera muy brusca lo que puede ofender a otros. Antes de hacer algo por impulso fíjate si no vas a ofender o molestar a alguien más.

Capricornio, Lunes 16 de Agosto. Bendición doble.

Venus entra al signo de Libra el día de hoy y te da una bendición doble ya que gobierna la casa del amor e intimidad así como la del crecimiento profesional. De una manera sencilla esto se puede interpretar como que en los negocios y en el placer encontrarás mucho beneficio en estos días. La seriedad con la que persigues tus objetivos tendrá una pequeña pausa y podrás disfrutar de un periodo donde las cosas saldrán bien y sentirás mucha satisfacción por ver tus planes seguir su curso. Tanto en el área de la pareja como en el trabajo las cosas marcharán bien.

Acuario, Lunes 16 de Agosto. Relaciones internacionales.

La energía del día tiene un cambio hacia lo positivo, Venus ha entrado a Libra y comienza a acercarse hacia tu planeta regente, Saturno. Esto genera una relajación de la tensión nerviosa que has venido sintiendo en estos últimos días ya que con el amor todo se vuelve más agradable. La responsabilidad en el trabajo no ha desaparecido, pero las cosas ahora son más fáciles de hacer, se siente un gozo en lo que haces que antes no se sentía. La posición de Venus es en tu casa del extranjero, así que es posible que llegue un interés romántico de otro país que te pondrá de cabeza con su acento extranjero.

Piscis, Lunes 16 de Agosto. Discusiones por dinero.

Hay que cuidar en este día no entrar en discusiones por dinero, es posible que tu pareja reclame un gasto que se hizo. Eso puede detonar una fuerte discusión que no tiene caso tener. Pero si esto llega a suceder hay que evitar huir y agachar la cabeza, sólo di la verdad y acepta tu parte en ello. Eso va a ayudar más a la relación que simplemente escabullirte para evitar conflictos. En el trabajo hay mucha energía y las cosas se mueven de una manera inesperada. Puede que un compañero en tu trabajo te intente seducir con indirectas, está en ti decidir si aceptas o no la sugerencia.